

Lunes, 14 de octubre de 2024

Ministerio de Defensa Nacional

 <p>Quiero pedir a los medios de comunicación su ayuda CON LA DIFUSIÓN DE LA HERRAMIENTA "LÍNEA 131", QUE ES DE GRAN AYUDA PARA COMBATIR EL NARCOTRÁFICO Y EL TERRORISMO.</p>	<p>@DefensaEc → "Quiero agradecer a cada uno de los ecuatorianos que continúan colaborando haciendo llamadas a la LÍNEA 131 de manera anónima, se convierten en un miembro más del Bloque de Seguridad". 🇪🇨 Gían Carlo Loffredo - Ministro de Defensa Nacional Ver más</p>
 <p>MÁS DE 251.000 OPERACIONES MILITARES</p>	<p>@DefensaEc ¡NUESTRAS FRONTERAS ESTÁN RESGUARDADAS! ✔ Más de 251.000 operaciones militares en todo el territorio nacional. ✔ Alrededor de 30.000 efectivos militares en territorio. ✔ 4 semisumergibles incautados. ✔ 3.174 armas de fuego decomisadas. ✔ Más de 95kg de droga decomisada. Ver más</p>
 <p>El Grupo de Caballería Blindada No. 32 "AZUAY" realizó OPERACIONES MILITARES DE AMBITO INTERNO en el cantón Baños.</p> <p>A fin de evitar actividades fuera del margen de la ley y garantizar la seguridad de los ciudadanos.</p> <p>Operaciones Militares</p> <p>Actividad que se ejecuta siguiendo estrictamente las recomendaciones y normas de seguridad.</p>	<p>@DefensaEc ¡Operaciones militares en el feriado! 🇪🇨 Personal militar <input type="checkbox"/> realiza constantes patrullajes en el cantón #Baños para garantizar la seguridad de los ecuatorianos y extranjeros en el feriado nacional. Ver más</p>
	<p>Los ministros que desentonan con el Gobierno que 'resuelve'. Expreso. Los ministros de Gobierno, del Interior, de Energía y de Defensa son funcionarios con un altísimo perfil; quizás por las crisis de energía y seguridad que vive el país. Félix, Palencia, Manzano y Loffredo se destacan y lo están haciendo bien ante lo difícil que es la situación política actual. Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>Alias 'Gordo Luis', líder de Los Lobos, fue trasladado de La Roca a la cárcel de Cotopaxi. Primicias. El hombre, quien sería uno de los líderes de la agrupación terrorista Los Lobos, fue llevado en helicóptero y luego en carro hasta el mencionado centro carcelario, escoltado por personal de las Fuerzas Armadas, la tarde de este 13 de octubre de 2024. Ver más</p>
---	--

Lunes, 14 de octubre de 2024

	<p>Rescatan cadáver en descomposición de un hombre flotando en el área marítima de Esmeraldas. El Universo. Personal de la Capitanía de Puerto de Esmeraldas realizó la maniobra de retiro de un cadáver flotando cerca de Autoridad Portuaria, la tarde de este domingo, 13 de octubre. Ver más</p>
	<p>La Feria Ganadera recupera visitantes con un alto resguardo. Expreso. El alto resguardo con miembros de la Fuerzas Armadas, Policía Nacional, Policía Municipal de Durán y de la Comisión de Tránsito que hubo en la Feria Ganadera permitió que más ciudadanos se animen a asistir al evento. Ver más</p>
	<p>Control del espacio aéreo: Ley para prevenir y controlar actividades ilícitas entró en vigencia. La Hora. La Ley que entró en vigencia dice que la Autoridad Nacional de Defensa y Soberanía del Espacio Aéreo recurrirá al empleo de la fuerza, cuando una aeronave interceptada efectúe maniobras o acciones que pongan en inminente riesgo de grave daño corporal a su tripulación y a la integridad de la aeronave interceptora. Ver más</p>
	<p>Paramédicos del Cuerpo de Bomberos de Guayaquil fueron asaltados mientras realizaban un rescate en el sur. El Universo. Un paramédico del Benemérito Cuerpo de Bomberos de Guayaquil fue atacado y asaltado por antisociales en un rescate en el sur de Guayaquil, la madrugada de este domingo, 13 de octubre. Ver más</p>
	<p>Más de 500 paquetes de droga se hallaron en contenedores que iban a Rusia. El Universo. Tras inspección a contenedores en un puerto de Guayaquil, la Policía halló 573 paquetes de droga. Con la ayuda de canes se detectó el estupefaciente. Ver más</p>
	<p>Nueve presuntos miembros de los Chone Killer serían las víctimas de masacre y otros dos hechos violentos en Durán. El Universo. Nueve presuntos miembros de los Chone Killer fueron asesinados en tres hechos violentos registrados en los sectores Grillo Gilbert y Divino Niño, en el cantón Durán. Ver más</p>

Lunes, 14 de octubre de 2024

	<p>Dos presuntos extorsionadores capturados tras allanamientos en dos sectores del norte de Guayaquil. El Universo.</p> <p>Los uniformados del distrito Florida fueron los que realizaron las intervenciones en dos inmuebles y que permitieron la aprehensión de dos personas de nacionalidad ecuatoriana.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Alias 'La Gorda', presunta integrante de los Chone Killers, es detenida en Durán. Primicias.</p> <p>Una serie de operativos en diferentes sectores de Durán permitió la detención de alias 'La Gorda', que presuntamente se dedicaría al expendio de droga y otros delitos, además de que estaría vinculada al grupo terrorista Chone Killers.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Durán: cierra medio de comunicación por situaciones que comprometen su seguridad. Expreso.</p> <p>Dicha decisión se toma en medio de una escalada de violencia por la suerte de guerra que libran microcarteles narcoterroristas. Estas organizaciones han logrado sortear el plan de seguridad que promocionó el Gobierno de Daniel Noboa.</p> <p>Ver más</p>

Coyuntura

	<p>Gobierno de Colombia afirma que retomó el control del pueblo dominado por disidentes de las FARC. Primicias.</p> <p>El ministro de Defensa, Iván Velásquez, afirmó este 13 de octubre de 2024 que el gobierno retomó el control de El Plateado, un pueblo del suroeste de Colombia que era controlado por disidencias de las FARC.</p> <p>Ver más</p>
	<p>¿Para qué se reúnen los ministros de Defensa de América en Argentina? Primicias.</p> <p>Los ministros de Defensa y otros altos representantes de una treintena de países de América deliberarán desde este 14 de octubre en Argentina para coordinar acciones de seguridad regional y cooperación hemisférica en asuntos como ciberdefensa y desastres climáticos.</p> <p>Ver más</p>



Lunes, 14 de octubre de 2024

	<p>Gobierno de Daniel Noboa abre procesos para centrales termoeléctricas por cortes de luz. El Comercio.</p> <p>Ecuador inició dos nuevos procesos para la incorporación de otros 160 megavatios térmicos al Sistema Nacional Interconectado (SNI), con dos centrales termoeléctricas, en momentos en que rigen cortes de luz de hasta diez horas diarias y por franjas horarias en Ecuador.</p> <p>Ver más</p>
	<p>El pleno de la Asamblea Nacional tratará el jueves informe de posición sobre juicio político de la ministra Mónica Palencia. El Universo.</p> <p>El jueves 17 de octubre próximo, el pleno de la Asamblea Nacional conocerá y tratará el informe de posturas respecto al trámite de sustanciación del enjuiciamiento político en contra de la ministra del Interior, Mónica Palencia.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Elecciones 2025: Depurar y controlar patrimonios, para sanear la justicia de mafias. Expreso.</p> <p>¿Cómo cortar los hilos del narcotráfico, la corrupción y la política del sistema judicial, sin que esto signifique 'meterle las manos' a la justicia?</p> <p>Ver más</p>

Opinión

	<p>¿Estaría de acuerdo con el establecimiento de una base militar internacional en el Ecuador? José E. Ortoneda Sánchez. El Universo.</p> <p>No todos los ecuatorianos están de acuerdo con el establecimiento de estas bases. Unos indican que estas pueden ayudar a combatir la delincuencia y otros expresan sus inquietudes.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Cualquiera puede llegar a asambleísta y los resultados son evidentes. La Hora.</p> <p>La última encuesta de Ipsos nos revela que la campaña electoral para la elección de presidente y asambleístas, está lejos de ser una fiesta democrática. Los políticos se están hundiendo en las mediciones.</p> <p>Ver más</p>



Lunes, 14 de octubre de 2024

	<p>Áreas estratégicas. Paco Moncayo Gallegos. La Hora. Son aquellas consideradas de vital importancia para el desarrollo y la seguridad de los países; destaca entre ellas y es así considerado por los pueblos del mundo, el sector energético. Ver más</p>
	<p>Enemigo político del desarrollo. Manuel Castro M. La Hora. Existe angustia porque no se ve a corto plazo un desarrollo sostenido y prosperidad en los países de Latinoamérica. Desde luego las cercanas causas que se deben afrontar son el narco delincuencia, la inseguridad, el desempleo, la desigualdad, la impunidad. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Fuerzas Armadas y Policía Capturan a delincuente. TC.</p>
	<p>Ataque armado en Durán. TC.</p>
	<p>Cayeron más vacunadores. TC.</p>